ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(01)/ST/139

sommes en train de terminer notre aide-mémoire sur le régime de commerce extérieur en vue d'engager nos négociations pour accéder à l'OMC.

À l'instar d'autres PMA, le Yémen espère que la quatrième Conférence permettra l'établissement de procédures d'accession pour les PMA qui soient réellement claires, simplifiées et accélérées. L'accession est devenue une grande question qui touche au caractère universel de l'OMC et à la représentation de tous les pays. Nous souhaitons que cette conférence débouche sur l'adoption de solutions et mesures appropriées qui viendront à bout des difficultés que connaît le processus d'accession.

Nous avons la conviction que la quatrième Conférence ministérielle sera en fait l'occasion d'atteindre cet objectif. Nous souhaitons donc l'adoption par cette auguste assemblée du texte intégral de la proposition de Zanzibar sur l'accession, qui a été publiée à la réunion des Ministres du commerce des PMA en juillet 2001. Seule une Déclaration ministérielle permettrait vraiment de traduire cette proposition en termes concrets.

Enfin, je voudrais indiquer que mon pays se félicite de la conclusion du processus d'accession de la République populaire de Chine et de la pleine participation de celle-ci au système commercial multilatéral. Nous espérons la conclusion immédiate et satisfaisante des processus d'accession similaires, en particulier ceux des PMA, dont le Yémen, et des quatre pays arabes, à savoir l'Arabie saoudite, le Soudan, le Liban et l'Algérie.